

L'accent est mis sur le retour graduel à la normale au Nicaragua



Managua, 21 août (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a mis l'accent sur le retour graduel à la normale et à la sécurité après une tentative de coup d'état échoué qui a fait 198 morts.

Dans son programme habituel d'informations, Rosario Murillo a signalé que le peuple nicaraguayen veut travailler de façon honnête et avancer vers la paix.

La dirigeante sandiniste a affirmé qu'il y a eu au Nicaragua une tentative de renverser un gouvernement élu de façon légitime.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169582-laccent-est-mis-su-le-retour-graduel-a-la-normale-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba